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kaneske merci für den Tipp. Ob Hochtakten so sinnvoll ist weiß ich noch nicht. Hab oft gehört
dass man sich mit OC Maßnahmen von der max. Stabilität entfernt und dann wäre für mich ja
der Sinn eines Hackintoshs nicht mehr gegeben. Es sei denn ich hab erneut was falsches
gehört und OC macht nichts aus. RAM overclocken hab ich noch nicht gemacht aber wenns an
der Stabilität nichts ändern dann gerne von 3200 auf 3600.

Hab mich jetzt übrigens gegen das Designare entschieden (wurde mir nur von Morgonaut
eingetrichtert) weil mir persönlich das Maximus XI Hero viel mehr zusagt.
Das Board sollte keine Probleme machen - bitte um jemand der mich aufklärt falls ich damit
falsch liege.
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